

Halloween beim Sporteln

Göttingen. Zum Start in die Herbstferien gibt es einen Sportel-Sonntag in der Halle des Theodor-Heuss-Gymnasiums. Das Organisations-Team des TWG hat für die Oktober-Veranstaltung der Familienaktion das Thema „Halloween“ gewählt. Den Kindern wird eine dunkle Grusel-Ecke geboten, in der geklettert und gekrabbelt werden kann. Außerdem ist geplant, zwei Trampoline für große Sprünge aufzubauen. Gespenster, Hexen und andere Gruselfiguren in Sportschuhen können sich zwischen 10 und 13 Uhr austoben.

